

Bismarck Seniorenstift

Montag, 15. Dezember 2025



Eine Fahrt durch Hamburgs Lichtermeer

Eine großzügige Spende ermöglichte es den Senior*innen des Bismarck Seniorenstifts am 15. Dezember 2025 eine Lichterfahrt durch die Hamburger Innenstadt zu unternehmen. Vorbei an

Hauptbahnhof, der Mönckebergstraße, dem Glockengießerwall und der Reeperbahn konnten die Bewohner*innen die winterlichen Lichter bestaunen. Gleichzeitig bekamen die Mitreisenden vom Begleiter des Busses viele Informationen über die schönsten Wahrzeichen der Stadt.

Die Fahrt dauerte insgesamt etwa 1,5 Stunden, wobei das Ein- und Aussteigen ebenfalls dieselbe Zeit beanspruchte. Mithilfe der Busfahrer und -begleiter und einer Hebebühne konnten allen Bewohner*innen sicher in und aus dem Bus geholfen werden. Dies ist auch einer der Gründe, warum es so wichtig und schön ist, dass viele Veranstaltungen bei uns im Haus stattfinden.



Ein Ausflug so wie die Lichterfahrt ist demnach etwas ganz Besonderes und wird deshalb auch von den Bewohner*innen umso mehr geschätzt. Nach der Fahrt gab es zum Abendessen im Café für alle Mitfahrenden Kartoffelsalat mit Würstchen und rundete diesen aufregenden Nachmittag gemütlich ab.

Text: Jule Pörschke, Referentin für Kultur und Netzwerkarbeit;

Bilder: Jule Pörschke & hamburg.de